
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 24.07.2017
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Carina Gude x

Denise Kaupat x

Dmytro Leus x

Gary Strauß x

Fabian Krautwald x

Hanna Rips x

Imanuel Heymans x

Jannik Esser x

Katharina Polzen x

Lukas Heflik x

Marc-Oliver Bahl x

Marvin Vincent Hose x

Miriam Dreesbach x

Natalie Kirstein x

Olessa Daniev X (17:55)

Ronald-Lukas Ort x

Ronja Immelmann x

Saskia Janshoff x

Sven Langwasser x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x
Arantxazu Bößem Esperilla x

Erik Kupschke x

Johannes Schwabroh x

Monika Keutmann x

Sascha Graßhoff x

Saskia Koza x

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind nicht genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls:

→Post:
 nichts angekommen

→E-Mails:  
 nichts Relevantes

→Berichte:  
 Morgen ist FSVK
 Donnerstag um 18:30 ist konstituierende Sitzung des SPs

Top 0:  Raum:
 es stinkt wie Hölle, beim Zurückräumen des Grills wurde ein kaputter

Müllsack auf dem Grill liegen gelassen und es ist in den Grill gelaufen.
Fabian kümmert sich.

Top 1:  Grillen-Review:
 Aufbau lief überhaupt nicht gut.
 Schichtplan lief nicht und wurde nicht eingehalten. Leute haben sich in

Schichten eingetragen zu denen sie Praktikum hatten.
 Leute kamen zu spät zu ihren Schichten, wahrscheinlich wegen Bahn
 Wetter war schlecht, aber kann niemand was für
 Aggressivität, weil nichts lief, war überzogen.
 Softdrinks und Bier zu knapp, weil das mit dem begrenzten Partytopf nicht

funktioniert hat
 Start mit 14:00 Uhr hat nicht geklappt, Grill lief erst gegen 15:15
 In der Happy Hour wurden komische Preise fürs Bier genommen. Verwirrung,

ob noch ein Bierfass angekeckt werden soll und dann wurde doch noch eins
angekeckt. Der Preis für das Bier variierte in dieser Zeit zwischen 50 Cent und
1,5€.

 Wir haben aktuell keine Infos über Finanzen.



Top 2:  Lernnacht:
 Es haben sich noch nicht für alle Fächer Tutoren gemeldet:

Genetik
Entwicklung
Öko/Evo
OC
fehlen noch. Hört euch um.

 Hörsaal 6A und 6B wurden von 18:30 bis 22:00 Uhr gebucht.
 Werbung wurde bereits via Facebook gepostet.
 Es wurden die Institute angeschrieben, Dr. Patrick Fink stellt zB einen SHK

aus dem Zoologiepraktikum. Mit genügend Vorlauf hätten manche Dozenten
auch selbst Interesse gehabt mitzuhelfen.

Top 3:  Magic-Abend:
 Top wird vertagt.

Top 4:  ESAG:
 Sven hat das Scottis gefragt und die haben keinen Platz. Nun fragt er das Lot

Jonn an.
 Arantxa macht nicht mehr weiter den AK Spiele.

Top 5:  Party:
 Top wird vertagt.

Top 6:  Ersti-Fahrt:
 Dimitrij nicht da, keine neuen Infos zur Buchung etc.
 Top wird vertagt.

Top 7:  Interna:
 wird aus dem Interna rausgenommen.

Sonstiges:
Wir sollten bei Pfandleihen betonen wie lang wir noch in der Fachschaft sind und
darauf aufmerksam machen, dass es besser wäre einen anderen Pfand abzugeben.

Ende der Sitzung: 18:03
Protokollführer: Gary Strauß
Redeleitung: Imanuel Heymans


